

## Agenda CONFIDENCIAL

Luis Soto

### ■ ¡Albricias!, concluyó recesión

Quien de plano sí se voló la barda fue el mismísimo presidente de la República, quien nos hizo saber que la recesión llegó a su fin en nuestro país. El optimismo de Felipe Calderón tiene fundamento en una mágica cifra que nos hizo el favor de compartir con millones de compatriotas pobres: en el tercer trimestre de este año la economía creció en 2.7 por ciento.

Se le agradece al presidente que trate de darnos ánimos después de la golpiza del paquete fiscal, pero será muy difícil que el pueblo, o sea el 50 por ciento de la ciudadanía, la sociedad, la población, en una palabra: los jodidos, mejor conocidos como "carne de urna", tengan siquiera una mínima posibilidad de comprobar que lo que dice Calderón es cierto.

¿Terminó la recesión? ¿Para quién? ¿Para la macroeconomía? ¿Para las estadísticas de la Secretaría de Hacienda? ¿Para los informes ejecutivos, bien impresos y engargolados que le hacen llegar al presidente Calderón sus asesores en Los Pinos? ¿En qué quedamos? ¿No que ya estábamos a un paso del abismo por el boquete fiscal y apenas nos salvó el engendro que aprobaron nuestros legisladores? ¿Ya no es cierto que el país vive el

shock más brutal de los últimos 30 años? ¿Ya nos curamos de la pulmonía cuata inyectada de influenza A(H1N1), y nada más nos quedó —ahora sí— el "catarrito"?

Millones de mexicanos creerán que terminó la recesión cuando puedan hacer tres comidas diarias sin desfalcarse; pagar a tiempo la renta, el teléfono y la luz; no atrasarse con los abonos de los poquitos electrodomésticos que logran adquirir en "cómodas mensualidades" (incluido "el viejo" que les cambalachea la secretaria de Energía); comprarles cada año a sus hijos un par de tenis —aunque no sean Louis Vuitton como los de "El Pejito"—; ir de vacaciones con la familia un fin de semana a Xochimilco, rentar una trajinera, comer unos tlacoyos de haba con su ensalada de nopales; todo eso y más "lujos", sin que tengan que pedir que les adelanten lo de la "tanda" en la oficina, o sin tener que pedir prestado a algún amigo o pariente caritativo lo del gasto de la siguiente semana, etcétera. Y eso para no hablar de los compatriotas que no tienen siquiera para comer y sobreviven gracias al milagro llamado Oportunidades.

Tiene razón el príncipe Guillermo Alejandro de Holanda (nuevo ídolo de las multitudes en México): "Camarón que se duerme, se lo lleva la chingada."

Nada más que la advertencia fue tardía: a nosotros los "jodidos plus" ya nos llevó desde hace un buen rato... y eso que no somos camarones ni estábamos dormidos.

Por cierto, dice el grupito de los malos encabezado

por "Pegaso", que quien le pasó el refrán modificado al príncipe Guillermo, fue Xóchitl, la de los llanos de Apan, quien quiere ser candidata. Pero nuestros servicios de inteligencia revelan la identidad de quien inspiró la princesca frase, que a algunos exagerados les pareció "lenguaje de pulquería". Xóchitl, es el nombre de la musa... pero no se trata de ningún personaje contemporáneo, sino de la doncella que según la leyenda descubrió el pulque, se lo entregó como ofrenda al rey tolteca Tepalcatzin, éste, complacido, la tomó por esposa, y así la afortunada jovencita se convirtió en reina de Tula. Hecha la aportación, lo que único que nos queda es decir, ¡salud por el príncipe "Memo"!

### Agenda previa

Si ahora resulta que se va a convocar una Convención Nacional Hacendaria para que todo el mundo opine lo que le dé su... gana, entonces ¿de qué sirve que el país mantenga una bola de ineptos legisladores en las dos Cámaras del Congreso de la Unión? ¿No se supone que la única responsabilidad que tienen ellos es la de hacer leyes?, preguntan algunos analistas políticos.

Si esa Convención sirve para lo que sirvieron las interminables sesiones sobre la supuesta Reforma Petrolera, o los seminarios "México ante la crisis; qué hacer para crecer", que organizó el Senado de la República; o aquellos encuentros maratónicos donde se discutió la Reforma Fiscal, ¡entonces sí estamos jodidos!, ¿o alguien sabe si se puso en práctica algo de lo mucho que



Fecha <b>09.11.2009</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>42</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

ahí se discutió?

En lugar de andar haciéndole al ensarapado con esa jalada de Convención, deberían ocuparse los legisladores y las legisladoras de recortar a fondo los ofensivos gastos públicos, de manera que el presupuesto 2010 que están a punto de elaborar pueda ejercerse con los recursos que Hacienda recaudará con el nuevo paquete fiscal, y que no vayan a salirnos a la mera hora con que a Chuchita la bolsearon y quieren volver a saquearnos.

También es oportuno decirle al presidente del PAN: "¡Don César, no se le vaya a olvidar que usted propuso a sus colegas del PRI, del PRD y de los otros partidos que forman la chiquillada,

que redujeran sus prerrogativas en 50 por ciento, incluyendo el presupuesto del IFE!"

¡Ayayay! ¡Ahí quiero verlos, maras salvatruchas con fuero!, exclaman los susodichos analistas.

El doctor Ricardo Jáuregui Aguilar, director del Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI del IMSS, recibió un nuevo reconocimiento por su destacada trayectoria profesional. Jáuregui dirige el hospital desde hace dos años, luego de haber sido elegido por el Consejo Técnico del IMSS; es el primer médico egresado de este hospital en dirigirlo en sus 48 años de existencia; además es profesor de pregrado en el Instituto Politécnico Nacional

y de posgrado en la UNAM. Su integridad profesional y calidad moral no ofrecen lugar a dudas. Felicidades. ☒

*Tiene razón el príncipe Guillermo Alejandro de Holanda (nuevo ídolo de las multitudes en México). Nada más que la advertencia fue tardía: a nosotros los "jodidos plus" ya nos llevó desde hace un buen rato... y eso que no somos camarones ni estábamos dormidos*